

Nous avons éliminé les dispositions de la Loi sur les Indiens qui discriminaient contre la femme.

Nous avons établi un groupe de travail parlementaire sur les soins aux enfants pour trouver des moyens de régler l'un des besoins les plus pressants au Canada.

Nous avons pris des mesures pour contrôler la pornographie, la prostitution et la diffusion d'émissions montrant des abus sexuels.

Nous avons entamé des discussions avec les provinces en vue d'une refonte globale du Régime de pensions du Canada.

Nous avons encouragé les Canadiens à épargner pour leur retraite en relevant les montants pouvant être versés chaque année dans un REER.

Nous avons accordé l'indemnité de conjoint aux veufs et veuves qui atteignent 60 ans.

Nous avons amélioré la situation financière de nos vétérans.

Le gouvernement fédéral appuie de plus en plus une amélioration des soins de santé communautaires.

Des amendements ont été apportés au code criminel concernant la conduite avec facultés affaiblies, la sollicitation, le crime par ordinateur et l'imposition des sentences.

Nos frontières ont été fermées à la pornographie enfantine et à la littérature haineuse.

Nous en sommes venus à une entente avec les provinces pour faciliter l'exécution des ordonnances de pension alimentaire et de garde, et pour aider les victimes de crimes.

Et il y a plus.

Mais je pense que vous en avez probablement assez entendu.

Assez du moins pour reconnaître que nous avons été un gouvernement d'action.

En 1984, lorsque le gouvernement a accepté le mandat que lui donnait la population du Canada de gouverner le pays après des décennies de règne libéral, le discours du Trône contenait au total 43 promesses.